

News Release

Minister for
International
Trade



Communiqué

Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 251

Le 19 octobre 1989

SURPÊCHE: LE MINISTRE CROSBIE ACHÈVE SA RONDE
DE RENCONTRES EUROPÉENNES

Le 19 octobre -- Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a fait connaître les inquiétudes du Canada à l'égard de la surpêche dans l'Atlantique nord-ouest à l'occasion de discussions avec des ministres des gouvernements de la République fédérale d'Allemagne et de la France, et de déclarations publiques devant divers groupes de ces deux pays.

Le Canada cherche à obtenir de la France, de l'Allemagne de l'Ouest et des autres États membres de la CE qu'ils l'aident à convaincre la CE d'appuyer et de respecter les décisions de l'Organisation des pêches de l'Atlantique nord-ouest, l'organisation internationale chargée de la gestion des ressources en cause.

Les préoccupations du Canada ont aussi été soulevées lors d'une réunion à Paris de la Commission économique mixte Canada-France, coprésidée par M. Crosbie et le ministre français du Commerce extérieur, M. Jean-Marie Rausch.

Commentant la réunion de la Commission mixte, M. Crosbie a exprimé sa satisfaction devant l'accueil réservé à la position du Canada sur cette question.

"Les ministres français nous ont prêté une oreille très attentive; ils ont appuyé la position que nous avons exprimée et ont convenu avec nous de la nécessité de conserver les ressources", a dit M. Crosbie.

"Je ne peux évidemment me prononcer au nom du gouvernement français, mais j'ai l'impression qu'il comprend et partage nos préoccupations. La France occupe actuellement la présidence du Conseil des ministres de la Communauté européenne, et je suis convaincu que cela jouera en notre faveur."

.../2